

Gemeinderat von Zürich

23.06.04

**Postulat**

von Dr. Bernhard im Oberdorf (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten, in Bern, beim Kanton und in der Stadt darauf hinzuwirken, dass bei der Erhebung der Daten von Unfallverursachern Risikofaktoren umgehend mit erhoben und veröffentlicht werden. Dazu gehören unter anderem Alter, Geschlecht, Nationalität, bei Doppelbürgern die ursprüngliche Nationalität, Zeitdauer seit Erwerb des Führerscheins.

GR Nr. 2004/ 329

Begründung:

In der Presse war wiederholt zu lesen, dass Unfallverursacher aus Ländern des Balkans stammen, männlichen Geschlechts und jung sind. Den selben Eindruck gewinnt man bei der Lektüre von Unfallberichten. Auf einer Risikostruktur mit ähnlichen Resultaten basieren die Kalkulationen der Versicherungsgesellschaften, diese geben die erhobenen Daten jedoch der Öffentlichkeit nicht bekannt. Eine seriöse Diskussion sollte aber nicht aufgrund von plausiblen Mutmassungen stattfinden, sondern auf offiziell erhobenen Fakten basieren. Die Daten müssen daher umgehend - und wenn immer möglich rückwirkend - aufbereitet werden.

